



町の話

勇ましい男衆が駆け登る 金澤八幡宮ぼんでん奉納

横手市金沢の金澤八幡宮で2月18日、ぼんでんの奉納が行われ、本町からも金沢地区の集落と金沢小学校の児童が参加しました。奉納されたぼんでんは、ことしも趣向を凝らした力作ぞろいで、会場には雪が積もる坂道を駆け登る勇ましい男衆の姿を一目見ようと、多くの観衆が詰めかけました。



JR蒲田駅前で美郷町をアピールしました 東京都大田区カマクラ展

美郷町の物産を友好都市・東京都大田区でアピールするため、2月2日、3日の両日、同区のJR蒲田駅西口広場でカマクラ展を開きました。

昨年から行っているこのイベントでは、ことしも美郷町から運んだ雪で、「六郷カマクラ」で知られている鳥追い小屋が作られ、訪れた親子連れが思い思いに記念撮影などをして楽しむ姿が見られました。

会場では漬け物や清酒、農産物などの特産品が販売され、ことしも予想を上回る売れ行きだったほか、美郷米のアンケートを行い、試食した皆さんから好評を得ました。



雪まつりなどを通じて交流を深める 茨城県かすみがうら市との歴史学習交流

鎌倉時代から本町の千畑地区を治め、国替えにより現在の茨城県に移った本堂氏の縁で交流が行われている、茨城県かすみがうら市の志筑小学校4年生の児童が2月7日から3日間の日程で、本町を訪れました。

7日に本堂氏が城を構えていた本堂城跡や郷土資料館を見学した児童の皆さんは、8日には千屋小学校の雪まつりに参加し天筆焼きを体験したほか、千畑南小学校ではもちつきなどを行い、美郷町の児童との交流を深めました。



▲千畑南小学校で行われたもちつき交流

みんなで創造するクラブの実現へ向けて 総合型地域スポーツクラブ研修会

町教育委員会は、本町での総合型地域スポーツクラブの町内での設立を目的として、2月2日、トレーニングセンターろくごうで研修会を開きました。

当日は町内のスポーツ指導者ら約40人が参加。講師に岩手大学の浅沼道成准教授を迎えて、総合型地域スポーツクラブを実際に運営していく上での課題などを紹介していただきました。

浅沼先生は「さまざまな種目が集まって総合型地域スポーツクラブを形成できれば、参加する個々の種目をクラブ全体で支え合いながら運営することが可能になる。それぞれの地域の特性に合わせたクラブを作ることが地域の活性化にもつながる」と参加者に呼びかけました。



先輩のマジックショーに園児も興奮 すこやか園にマジックお兄さんが訪問

すこやか園(仙南幼稚園・保育園)に1月28日、同園卒業生で現在金沢小6年の熊谷翔馬くんが訪れ、園児の皆さんに自慢のマジックを披露しました。

町の教育アドバイザーでマジックの師匠でもある加藤勇孝さんとともにショーに臨んだ熊谷くんは、トランプや絵本などを使ったマジックを次々に繰り広げ、園児たちも掛け声に合わせて両手をかざし大きな声援を送っていました。

ショーの最後には園の先輩でもある熊谷くんから「がんばれば何でもできる」とメッセージが贈られ、園児の皆さんは楽しいひとときを過ごしました。



▲次々に繰り出されるマジックに園児も大喜び



感謝の思いを音楽にのせて 六郷小学校音楽部グリーンズプリングス

ことしで11回目を迎えた六郷小学校音楽部グリーンズプリングスによる「ありがとうコンサート」が2月10日、仙南公民館で開かれました。

同部の皆さんは昨年9月、青森県で開かれた全日本吹奏楽コンクール東北大会に4年連続となる出場を果たし、県代表としてのプレッシャーの中、部員31人の心をひとつにして演奏に臨み、多くの感動を残してくれました。

この日は、活動を支えた関係者をはじめ、応援してくれた地域の皆さんへの、一年間の集大成の発表の場として、そして何より感謝の思いを音楽にのせて伝えたいという部員の皆さんの気持ちが会場に満ちあふれていました。

1年ぶりの再会を喜び合いました 中部・関西地区美郷町ふるさと会

中部・関西地区に在住する美郷町出身者で組織する中部関西地区美郷町ふるさと会の総会および懇親会が2月10日、名古屋市の名鉄グランドホテルで開かれました。

当日は、会員の皆さんをはじめ約40人が出席し、1年ぶりの再会を喜び合いました。懇親会では和やかな雰囲気の中、互いの近況や思い出話で交流を深め、最後は美郷町イメージソングを合唱して来年の再会を誓い合いました。



全国大会でベストを尽くします 大曲農業高校女子ハンドボール部

第31回全国高校ハンドボール選抜大会が2月1日から山形県東根市で開かれ、大曲農業高校女子ハンドボール部が東北地区の第2代表として、3月末に徳島県で開かれる全国大会への出場を決めました。

同部には本町の中村愛美さん(大坂)、高橋美里さん(山本)、石田紗貴さん(六郷明田地)、高橋紗英さん(下畑屋)、後藤千里さん(中前郷)が所属しており、全国大会での活躍が期待されます。5人を代表して石田さんが「ひとつでも勝ち進んでベスト8以上の成績を目指したい」と全国大会へ向けた抱負を話してくれました。

▲写真左から中村愛美さん(大坂)、高橋美里さん(山本)、石田紗貴さん(明田地)、高橋紗英さん(下畑屋)、後藤千里さん(中前郷)